

SIRIMIRI

La climatología está jugando al gato y al ratón con la lluvia y el sol. Ayer se marchó el mínimo pluvioso y salió el xagu solar, redondo y amarillo. A partir de primera hora de la tarde se mostró rotundo y cálido, dando a Donosti esa estampa de agradable otoñalidad, con un cielo azulado y una temperatura excelente, de unos 18°. Que siga así.

Esposas de jubilados

Escribe **Leo Fernández**: «Quiero referirme a la decisión tomada con respecto al bonobús de los jubilados de pagar 100 pesetas. A mí me parece bien. Sin embargo me gustaría saber por qué no hay alguna consideración para las esposas de los jubilados, como es mi caso, que no tengo derecho al bonobús, que me vendría muy bien por lo que me muevo de un lado para otro. Por ejemplo para ir al médico, etc. y nunca para pasear. Mi marido lo tiene y cuando no lo utiliza podría beneficiarme yo, ya que vivimos los dos con su mínima pensión».

Cabina ONCE

Se queja **Jenaro Menéndez**: «Nos dirigimos a la ONCE para que evite la siguiente situación creada por el vendedor del Ambulatorio de Gros. En este lugar se colocó hace mucho tiempo una cabina junto a la puerta y su inquilino no está nunca dentro de ella, como sería lo normal, sino en la mitad del acceso al centro médico molestando con sus gritos de venta del cuponazo e inculcando a los niños a que sus padres lo adquieran. Lo cual

es muy desagradable para los pequeños y para sus padres, más preocupados por la salud de sus hijos que por pensar en comprar el décimo al empleado de la ONCE así como molesto para quienes acudimos al ambulatorio habitualmente y casi debemos sortearlo para poder entrar. Hace tiempo ya se le llamó la atención porque tenía puesta muy alta la música de su kiosko».

Gimnasio en La Perla

Contesta **Gregorio Ordóñez**: «En el espacio que el Patronato de Deportes tiene asignado en el edificio de La Perla, al margen de que el proyecto no está definido en su totalidad, sí aparecen dos piscinas y un área de gimnasio. Lógicamente la gestión se realizará directamente desde el propio Patronato como se hace en la mayor parte de las instalaciones. En el futuro edificio de La Perla, propiedad de la Sociedad Balneario La Perla, hay otros inquilinos además del Ayuntamiento, con acuerdos firmados por la anterior Corporación de forma que el Atlético San Sebastián y los propietarios del complejo La Perla-Bataplán tiene también su espacio, menos que el anterior. En relación con



La cubierta del estadio ya tiene su soporte

El estadio de Anoeta va cubriendo sus metas. Así, ayer ya se podía ver colocada parte de la estructura que soportará la cubierta de las gradas. Ella protegerá de la lluvia a los espectadores, además de dejar pasar la luz del día durante la celebración de los diversos espectáculos deportivos que acoge el moderno recinto./POSTIGO

esos inquilinos, supongo que ellos tendrán una mejor información de las cosas que pretenden desarrollar. La actividad de gimnasio parece compatible con los usos del resto del edificio. Cuando el Atlético de San Sebastián o los titulares de La Perla

Bataplán tramiten las licencias podremos informar con más detalle de los usos a desarrollar. Espero haber contestado a José Luis Sánchez».

Donativos

Los sucesores de doña Teresa

Pérez Egea, en la Alameda del Boulevard, 8, teléfono 420618, recibieron los siguientes donativos con destino a la Residencia de Ancianos: 100 pesetas.

Y en nuestra Administración, para las Monjas Contemplativas 100 pesetas.

BARRIOS

ALTZA

Carrete y Coca jugarán el «I Torneo EL DIARIO VASCO»

P. GONZALEZ
DV. SAN SEBASTIAN

Ha causado una profunda satisfacción entre los muchos aficionados a la pelota de nuestro barrio la participación de Carrete y Coca en el «I Torneo EL DIARIO VASCO» de Pelota, que se disputará en Orti. Una vez más creemos que quedará bien alto el pabellón de Altza.

Carrete, el «ciclón de Altza» se enfrentará al alavés Alonso, el sábado día 14, a partir de las 12 del mediodía, en el frontón oñatiarra. Hemos podido comprobar en sus últimos partidos disputados la evolución ascendente registrada en su juego, lo cual es motivo de satisfacción para los altzataras (hay que recordar la lesión de su mano derecha, que le tuvo apartado de los frontones durante varios meses).

Coca, con Azcarate

Hubiera sido bonito que Coca y Carrete formaran de nuevo la tradicional pareja de antaño, pero ello no ha sido posible. No obstante Coca, que formará pareja con el vizcaíno Azcarate,

estamos seguros de que no nos defraudará. La pareja rival a la que se enfrentarán estará formada por el riojano Narciso y el vizcaíno Oñiden.

Esperemos que las cámaras de Euskal Telebista sean testigos de las victorias de Coca y Carrete, y que consigan encaramarse a lo más alto del podium una vez finalizado el torneo en el mes de enero del próximo año.

Comisión de Fiestas

Un nutrido grupo de personas, entre las que se encontraban administradores de portales, comerciantes y bareros, decidieron por amplia mayoría celebrar unas fiestas populares en Santa Barbara, los días 4 y 5 de diciembre. Procedieron al nombramiento de una comisión que se encargará de gestionar los festejos. La comisión está compuesta por miembros de la Asociación de Vecinos, así como también por los vecinos, y dos personas: una en representación de los comercios y otra por parte de los bares. Con estas fiestas se pretende dotar al barrio del dinamismo que le falta.

AÑORGA

Despedida profesional a Pedro Azpillaga

E. ILLARRAMENDI
DV. SAN SEBASTIAN

Hay se reúnen en un jatetxe de «Olla-luma», en torno al popular Pedro Azpillaga Elustondo, un numeroso grupo de compañeros de trabajo y amigos añogatarras, para celebrar una fiesta de despedida de trabajo. Pedro Mari nació hace 60 años en el término municipal de Andoain y allí ha vivido en el caserío «Soro txiki» situado cerca de la cima de Buruntza. Con 17 años inició sus tareas pro-

fesionales, extrayendo piedra caliza en las laderas de aquel monte. Una dura y difícil profesión la de artillero, sobre todo en los primeros tiempos en los que el trabajo se realizaba escalando a las peñas con rigurosos días de frío, calor, lluvias... y manejando los materiales empujando pesados vagones.

Azpillaga podrá contar hoy una bonita y real historia sobre las vicisitudes de estos 43 años de artillero. Sus compañeros le escucharán con respeto y admiración, deseándole una larga y feliz existencia en esta nueva faceta de su vida, en compañía de su esposa Mari Carmen y su hija María Isabel, allí en lo alto de «Soro txiki».

El equipo infantil del Añorga reaccionando en el Campamento de Liga provincial. El domingo derrotó al Mundaiz por 10-1 en la riyo. También el cadete de la de Honor ganó en Rezola al Donboa por 3-1, su primera victoria. El Añorga B perdió en Berazn por 4-0 ante el Unión buki.

10-1 ganaron los infantiles

El equipo infantil del Añorga reaccionando en el Campamento de Liga provincial. El domingo derrotó al Mundaiz por 10-1 en la riyo. También el cadete de la de Honor ganó en Rezola al Donboa por 3-1, su primera victoria. El Añorga B perdió en Berazn por 4-0 ante el Unión buki.

AIETE

Nueva directiva en la SCD Etxadi

A. URANGA/DV. SAN SEBASTIAN

Se celebró el lunes la asamblea general ordinaria de este club del barrio. Entre los puntos del orden del día figuraba la elección de Junta Directiva. Desde que se creó la anterior, en el año 1988, el club ha crecido tanto en número de socios como de actividades, culturales y deportivas. Por esta razón era necesario que el número de componentes de la junta aumentase considerablemente.

Según reza en los estatutos del club, tiene que ser la asamblea la que decida la forma de elección de una nueva directiva, y así se llevó a efecto. De igual modo, los estatutos señalan un período de cuatro años para la renovación de cargos, plazo ya cumplido por alguno de los miembros actuales. Por todo esto, y habida cuenta que no hubo más candidaturas que la presentada por la junta directiva saliente, se aceptó a ésta casi por unanimidad.

Somos muchos los socios que nos alegramos de que el presidente del club, Francisco Sesé, continúe en su cargo.

Obras en Etxadi

Han dado comienzo las obras para la remodelación y actualización a las normas de Osakidetza del sistema de depuración de aguas, profundidad de piscinas, etc. de las piscinas de Etxadi. El club pide disculpas por las molestias y precaución a socios y usuarios.